
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis; 
À Senhora Secretária Municipal de Educação e Cultura 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 116/2009 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto 
a esta Casa de Leis, usando de suas atribuições legais, indica que sejam providenciadas, 
com urgência, nos refeitórios de cada Escola Municipal, Creche e até mesmo na 
Garagem Municipal, a instalação de um braço mecânico e um carrinho para colocar as 
panelas com comidas em cima. 

 J U S T I F I C A T I V A 

Tal medida se mostra necessária, nestes locais onde são 
preparadas refeições em grande quantidade, em razão do peso das panelas que as 
cozinheiras acabam tendo que carregar. Com a ajuda do braço mecânico giratório, fixado 
na parede, as cozinheiras não terão que fazer muito esforço ao retirarem as panelas do 
fogão.  

 
Atualmente, há muitos funcionários que trabalham nestes 

setores, e estão requerendo tratamentos médicos, por causa de dores na coluna, artrite e 
artrose, por estarem carregando muito peso. 

 
Solicito especial atenção com esta Indicação e, 

antecipadamente, agradeço. 
 
Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 
 
Joanópolis, 30 de junho de 2009. 
 
 

 
Ary Aparecido de Oliviera 

Vereador 
 
 
 



 
Ofício Gab. nº 405/09 

 
 

Joanópolis, 28 de Julho de 2009 
 

 REF.: Indicações nº 112, 113, 114, 115, 116 e 119 - AAO 
  
 

Senhor Presidente, 
 
 

Em atenção as indicações acima epigrafadas, de autoria do 
vereador Ary Aparecido de Oliveira: 

Indicação nº 112: Informamos que pelas avaliações iniciais, o 
nosso orçamento não comporta a criação de mais uma secretaria, embora o 
assunto seja de grande relevância para o município. Estaremos propondo a 
criação de um departamento para cuidar dos assuntos relativos ao meio ambiente. 

Indicação nº 113: Estaremos providenciando o referido pleito do 
nobre vereador. 

Indicação nº 114: estaremos efetuando estudos técnicos no 
sentido de viabilizar esta importante medida de economia de energia. 

Indicação nº 115: Estamos avaliando a proposta e dentro da 
viabilidade financeira poderemos atender. 

Indicação nº 116: Conforme esclarecimentos já prestados pela 
secretária de educação, não se faz necessário, devido ao tipo de atendimento 
prestado. Aproveitamos para deixar registrado o convite da Dª Yolanda para 
visita às escolas e creches. 

Indicação nº 119: Esclarecemos que estamos estudando a 
proposta, juntamente com a área  financeira, no sentido de viabilizar este 
atendimento. 

Aproveitamos o ensejo para reapresentar protestos de apreço e 
consideração. 

   
   Atenciosamente, 

 
 

João Carlos da Silva Torres 
Prefeito Municipal 

 
Excelentíssimo Senhor 
Luiz Marcelo Costa 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis - SP 


